



学校運営協議会～コミュニティ・スクール～

4月25日（金）に本年度、第一回の学校運営協議会が開催されました。学校運営協議会委員は、保護者や地域住民の方で構成されています。保護者や地域の皆さんの声を学校運営に生かして、「地域とともにある学校づくり」を目指すものです。本校の良さを生かすために、今年度も町びかぴか活動や、ソフトボール投げ指導、昔の遊び（1年）、仕事についての話を聞く会（6年）などが学校運営協議会の支援をいただきながら実施していきたいと考えています。今年度も学びが生かされるような取り組みにしたいと考えています。

盛り上がった運動会♪

5月19日（月）に運動会が盛大に開催されました。天候不良により、延期されての運動会でしたが、多くの保護者の皆様が子供たちの応援に駆けつけてくださいました。

一人ひとりが運動会に向けて目標をもち、今までの練習の成果が存分に発揮されました。どの学年も見どころいっぱいでした。その中でも、最後の種目である5・6年



生による団体演技「Flag Ship～響き合う4色の旗～」では、気持ちを一つにし、見る人を感動させよう！という思いが伝わるすばらしい演技でした。力強さと美しさが見事に表現されていました。今年度は、紅組の優勝となりました。来年度もさらに成長した姿をお見せできるよう、職員一同、支援していきたいと思ひます。



朝早くから片付けまで、PTA 役員、そして、多くの保護者の皆様に、快くお手伝いいただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

【お知らせ】

学校には、回収用のコンテナが設置されており、いつでも回収できるようになっています。持ち込みの際に、職員室へのお声掛けは必要ありません。是非、学校に持ち混んでいただけると有り難いです。

◇回収物：「新聞・雑誌」「アルミ缶」「段ボール」

◇場所：校舎北側

◇回収時間：常時（土日でも、門を開ければ入ることは可能です）

各御家庭より持ち込まれた資源物による収益は、運動会の熱中症

予防のためのテント購入に利用させていただきます。御協力、よろしくお願ひいたします。



北浜南小の
キャリア教育



自分の魅力をレベルアップ
＜人間関係形成・社会形成能力＞



自分のやる気をレベルアップ
＜自己理解・自己管理能力＞



自分自身をレベルアップ

自分の考えをレベルアップ
＜課題対応能力＞



自分の将来をレベルアップ
＜キャリアプランニング能力＞

